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Protokoll der Delegiertenversammlung  
des Schützenkreises 115 

Unterlahn e.V. am 30.03.2025 in Eppenrod 
 

 
Anwesende: siehe Liste 
Entschuldigt: -  
 
Beginn: 10:10 Uhr 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 
Vorsitzender Christoph Klos wünscht einen guten Morgen und begrüßt die 
anwesenden Vereinsvertreter in Eppenrod. Besonders begrüßt er die Ehrengäste, 
Bezirksvorsitzenden Wolfgang Hartwig, Bezirksgeschäftsführer Josef Rodenbusch 
und Sportkreisvorsitzenden Werner Hölzer.  
Christoph Klos übergibt das Wort an Wolfgang Hartwig. 
 
2. Grußwort Schützenbezirk 11 Koblenz e.V. 
Bezirksvorsitzender Wolfgang Hartwig bedankt sich für die Einladung. Besonders 
schön ist, dass der Bezirksjugendtag am 14.06.2025 in Eppenrod stattfindet. Er  
bittet die Versammlung auch hier personell zu unterstützen. Ein Dank geht an 
Eppenrod. Wichtiger Hinweis zu Fake E-Mails. Momentan werden E-Mails verschickt 
über einen Fake Absender; Wolfgang Hartwig wird niemals über Telefon, E-Mail oder 
Social Media um Geld bitten oder sonstige dubiose Forderungen stellen. Er wünscht 
der Versammlung einen guten Verlauf. 
Grußwort Sportkreis Rhein-Lahn: 
Sportkreisvorsitzender Werner Hölzer bedankt sich für die Einladung. Erfreulich ist, 
dass fast alle Vereine auf der Sportkreisversammlung vertreten waren. Die 
Fördergelder werden fließen. Er bittet darum, dass Deutsche Meister doch zur 
Sportlerehrung zu fahren um die Möglichkeit der Ehrung wahrzunehmen. Er wünscht 
der Versammlung einen guten Verlauf. 
Vorsitzender Christoph Klos dankt Wolfgang Hartwig und Werner Hölzer für ihre 
Grußworte. 
 
3. Totenehrung 
Die Anwesenden erheben sich von ihren Plätzen im Gedenken an Willi Begere, 
ehemaliger Kreisvorsitzender 115 und Vorsitzender vom SV Diez-Freiendiez. 
 
4. Genehmigung der Tagesordnung 
Satzungsgemäß wurden die Mitgliedsvereine am 09.03.2025 schriftlich per E-Mail mit 
der gleichzeitigen Versendung der Tagesordnung eingeladen. Es ist zu TOP 17 ein 
Antrag beim Vorsitzenden eingegangen. Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
5. Genehmigung des Protokolls vom 09.03.2024 
Das berichtigte Protokoll wurde nach Fertigstellung auf der Homepage des Kreises 
zur Kenntnisnahme und zur Kontrolle durch die Mitglieder veröffentlicht.  
Auf ein Vorlesen wird verzichtet und das Protokoll ist von der Versammlung 
einstimmig genehmigt.  
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6. Wahl des/r Protokollführers/in 
Nadine Groh ist einstimmig zur Protokollführerin gewählt. 
 
7. Feststellen der Anwesenheit und der Stimmberechtigung 
Es sind 9 Vereine und 5 Vorstandsmitglieder des Kreises 115 e.V. anwesend.  
Somit gibt es 14 Stimmberechtigte. Die Vereine Nassau, Holzheim, Heistenbach, 
Hahnstätten, Singhofen sind nicht vertreten!  
 
8.a Bericht des Vorsitzenden 
Vorsitzender Christoph Klos berichtet über Veranstaltungen an denen er teilnahm: 
„Am 02.02.2024 Gesamtvorstandssitzung Schützenbezirk 11 in Höhr; 03.05.2024 
Delegiertenversammlung Schützenbezirk 11 in Oberlahnstein; 07.-09.06.2024 
Bundesjugendkönigsschießen in Bassum mit dem SV Eppenrod. Hier noch mal 
vielen Dank an Eppenrod für die tolle Organisation; 17.08.2024 Kreiskönigsschießen 
in Winden; 15.09.2024 Kreisfamilientag mit Besichtigung Burg Stolzenfels mit 
Abschluss in Maximilians Brauwiesen; 09.11.2024 Bezirkskönigsschießen in 
Koblenz-Asterstein. Hier noch mal herzlichen Glückwunsch an Tanja Ries, die 
amtierende Bezirkskönigin; 24.11.2024 Delegiertenversammlung des RSB in 
Langenfeld; Rolf Neitzert besuchte eine Infoveranstaltung des Sportkreises Rhein-
Lahn in Birlenbach und er nahm an der Sitzung der Fachverbände des Sportkreises 
in Langenscheid teil. Des Weiteren führte Rolf auf der Jahreshauptversammlung des 
SV Esterau Holzappel Ehrungen der Mitglieder durch. 
Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit“.  
 
8.b Bericht des Sportleiters 
Kreissportleiter Steffen Paul berichtet: „Den Bericht der Kreisliga hat Rolf Neitzert als 
Ligareferent Gewehr schon vorgetragen oder er wird noch vortragen. 
Am 17.08.2024 fand im Rahmen des traditionellen Dutch-Oven-Festes der SGes 
Winden 1960 e.V.  das Kreiskönigsschießen statt. Es traten die Vereinskönige aus 9 
Vereinen an, um den Kreiskönig zu ermitteln. Hier konnte die Schützin Tanja Ries 
vom SV Eppenrod e.V. mit einem sehr guten Teiler von 23,0 den 1.Platz erzielen und 
wurde somit zur Kreiskönigin gekürt. Den Tag machte Annika Schlag für den SV 
Eppenrod e.V. perfekt, als auch sie mit einem Teiler von 36,8 zur Kreisjugendkönigin 
ausgerufen wurde. Beide vertraten uns dann beim Bezirkskönigsschießen am 
09.11.2024 bei der SSGi Koblenz-Asterstein 1962 e.V. Auch hier zeigte Tanja Ries 
ihr Gespür für das Luftgewehr und stach Ihre Gegner mit einem unschlagbaren Teiler 
von 2,4 aus und wurde Bezirkskönigin! Annika Schlag konnte es diesmal Ihrer 
Vereinskollegin nicht gleichtun und landete mit einem Teiler von 207,2 auf dem 4. 
Platz. Somit wird Tanja Ries beim Landeskönigsschießen am 28. September bei der 
St. Donatus SGes Brand 1834 e.V. ihren Kreis und ihrer Mitglieder vertreten. 
Dann starteten am 26.09.24 mit der Disziplin Trap und endeten am 14.12.2024 mit 
der Disziplin Blasrohr die Kreismeisterschaften. Es starteten hier insgesamt 355 
Schützen in 41 Mannschaften aus 13 Vereinen. Im Vergleich zur KM 2024 konnten 
wir 13 Starter mehr verzeichnen. Auch diesmal verliefen die Kreismeisterschaften 
mal mehr und mal weniger gut. Mal musste wegen Standproblemen der 
Wettkampftermin verschoben werden, mal gab es Herausforderungen durch 
Krankheit der Helfer. Wieder positiv erwähnen möchte ich die Arbeitsbereitschaft und 
die Unterstützung der Vereine und Ihrer Mitglieder! Es muss ganz klar gesagt 
werden: Ohne Euch, keine Kreismeisterschaften! Deshalb hier ein ganz großes 
Dankeschön an alle Helfer!  
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Last but not least  fand dann am 28.12.2024 das Kreisaltersschießen in Ergeshausen 
statt. Es nahmen insgesamt 17 Schützen teil.  Hier wurde Thomas Kindler mit 145 
Ringen, dadurch erzielte er das am nächsten liegende Ergebnis der gezogenen Zahl 
von 148 Ringen, Sieger des Tages! Das nächste Kreisaltersschießen findet somit am 
28.12.2025 bei der SSV Netzbach 1973 e.V. statt. Erwähnen möchte hier noch, dass 
zum Vergleich des vorhergegangenen KAS 2 Starter mehr hatten, allerdings kamen 
hier 11 Starter alleine vom SV Ergeshausen 1927 e.V.! Dazu gesellten sich 3 Starter 
vom SSV Netzbach 1972 e.V., 1 Starter vom KK SV Singhofen e.V. und 1 Starter der 
SV Langenscheid 1957 e.V.! Es wurde von den Schützen gewünscht, wieder das 
KAS am Ende des Jahres zu setzten und es wird nicht angenommen. Die Gründe 
Warum? mögen vielfältig sein, am Zeitraum sollte es aber eigentlich nicht mehr 
liegen. 
Dann möchte ich noch mitteilen, dass der Schützenkreis 115 Unterlahn e.V. am 
26.01. und am 09.02.2025 einen Grundlehrgang in 25m Pistole in Präzision und 
Duell auf dem Schießstand des KK SV Ergeshausen 1927 e.V. anbot. Den Lehrgang 
leitete Klaus-Peter Riegelmeier und es gab 10 Anmeldungen interessierter Schützen 
die sich auf beide Tage verteilten. Das Feedback fiel sehr positiv aus und alle 
Teilnehmer gingen mit neuen Erkenntnissen und Tipps für die Trainingsgestaltung 
nach Hause. Ob ein Folgelehrgang stattfinden wird, wo noch intensiver auf das 
Schießtraining eingegangen wird, oder ein Lehrgang in 10m Luftpistole durchgeführt 
wird, muss noch abgeklärt werden. Auch in den Gewehrdisziplinen würden wir gerne 
Lehrgänge anbieten, allerdings müssen hier auch einige Punkte noch besprochen 
werden. 
Zum Abschluss möchte ich noch sagen, dass die Meldeformulare für die Kreisliga 
persönlich am 12.02.2025 an die anwesenden Sportleiter vergeben wurden und an 
die nicht anwesenden Vereine wurden sie per Mail versendet. Ich werde heute die 
Sportleiter und die Vorsitzenden der Vereine noch mal an den Abgabetermin 
erinnern. Nach Rückmeldung bis spätestens 13.04.2025  werden die Gruppen 
gebildet und die Vereine darüber in Kenntnis gesetzt, damit die Liga pünktlich zum 
01.05.2025 starten kann und pünktlich bis zum 30.08.2025 beendet ist. 
Damit endet mein Bericht. Vielen Dank“. 
 
8.c Bericht der Geschäftsführerin 
Geschäftsführerin Nadine Groh berichtet: „Liebe Schützinnen, liebe Schützen, 
seit der letzten Kreisversammlung am 09.03.2024 hat der Kreisvorstand drei 
Vorstandssitzungen abgehalten; am 03.09.2024 im Schützenhaus in Langenscheid; 
am 08.01.2025 in Limburg im „Little Italy“ und am 26.03.2025 im Schützenhaus in 
Langenscheid. 
Der Vorsitzende hat es schon berichtet. Am Sonntag, den 15. September 2024 fand 
der Kreisfamilientag statt. Hier nahmen leider nur 11 Personen an einem wieder sehr 
interessanten Ausflug teil.  
Auch für dieses Jahr veranstalten wir wieder einen Familientag. Dieser soll im 
September stattfinden. Geplant ist eine Fahrt nach Linz am Rhein; mit der 
Kasbachtalbahn Fahrt durch das Tal bis Vettelschoss; Wanderung talabwärts bis zur 
Gaststätte „Alte Brauerei“; Rückfahrt nach Linz mit abschließenden Kaffeetrinken.   
Also macht gerne schon Werbung in euren Vereinen. 
Die Termine für 2025 sind auf der Kreishomepage veröffentlicht.  
Eine Bitte noch an die Vereine. Wenn ihr im Verein Wahlen habt und einen neuen 
Vorstand wählt, dann teilt bitte die neuen Vorsitzenden und Ansprechpartner dem 
Kreisvorstand, per kurze Mail, mit.  
Danke für eure Aufmerksamkeit“.  
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8.d Bericht der Jugend 
Kommissarischer Kreisjugendleiter Christoph Klos berichtet über die 
Kreisjugendversammlung am 22.03.2025 in Ergeshausen. Dort konnte keine 
Jugendleitung gewählt werden. Er besuchte die Bezirksjugendversammlung in 
Montabaur am 29.03.2025. Der Bezirksjugendtag findet am 14.06.2025 in Eppenrod 
statt.  
 
8.e Bericht des Schatzmeisters 
Schatzmeister Stefan Diesler berichtet über die Ein- und Ausgaben des vergangenen 
Geschäftsjahres 2024 und verzeichnet ein leichtes Plus. Die Barkasse wurde 
aufgelöst und der Betrag auf das Girokonto eingezahlt. 
Wortmeldung Jürgen Bröder: „Das Tagesgeldkonto war, bzw. ist als Reserve für die 
Jugend gedacht“.  
 
8.f Bericht des Pistolenreferenten 
Udo Wöhler berichtet, dass es im Pistolenbereich eigentlich keine Probleme gibt. Die 
Mannschaftsführer sollten nur bitte darauf achten, dass die richtige Disziplin und die 
richtige Gruppe auf dem Wettkampfformular eingetragen werden und auch leserlich 
geschrieben wird. Eine Wettkampfverteilung im vorgegebenen Zeitraum wäre 
wünschenswert, so dass nicht alle Wettkämpfe gequetscht in den letzten zwei 
Wochen absolviert werden. 
 
8.f Bericht des Gewehrreferenten 
Rolf Neitzert berichtet: „Im Jahr 2024 waren 2 Gruppen LG Auflage mit 9 
Mannschaften, 2 Gruppen KK Auflage mit 7 Mannschaften, und eine Gruppe 
Freistehend mit 9 Teilnehmern aus 3 Vereinen gemeldet. Freistehend wurde nur als 
Freundschaftswettkämpfe durchgeführt, da gemischte Mannschaften (2 Vereine oder 
mehr) teilnehmen dürfen. Alle Wettkämpfe wurden in dem vorgegebenen Zeitraum 
absolviert. Für die Disziplin Freistehend könnte die Beteiligung besser sein. Zu 
bemängeln wäre, dass die Ausschreibung nicht richtig gelesen wird. Wenn ich ein 
Ergebnis von einem Wettkampf bekomme, und bei einer Mannschaft haben nur 2 
Schützen geschossen, zeigt dies doch, das die Ausschreibung nicht, oder nur 
teilweise gelesen wurde. In dem Fall war es die Heimmannschaft, man hätte also 
noch einen Ersatzschützen von anwesenden Schützen benennen können“. 
 
8.f Bericht des Bogenreferenten 
Klaus Ries berichtet, dass fünf Vereine im Kreis die Disziplin Bogen schießen. Hierzu 
zählt Eppenrod mit den meisten Startern, gefolgt von Netzbach und Hahnstätten. Am 
04.05.2025 findet die KM 2025 Bogen im Freien in Eppenrod statt.  
 
8.f Bericht des Pressereferenten 
Ulrich Hennemann berichtet: „Im abgelaufenen Sportjahr habe ich über all die 
Themen berichtet, die mir von Steffen und Nadine übersendet wurden. Diese sind 
nachzulesen auf unserer Kreishomepage, wobei ich hoffe, dass die Homepage auch 
von den Vereinen und von den Schützinnen und Schützen als Informationsquelle 
genutzt wird. Leider gibt es kein Zählwerk, das die Zahl der Aufrufe anzeigt. 
Wie schon in der KV im letzten Jahr erwähnt, beschränken sich die Berichte 
tatsächlich auf die Veröffentlichung auf der Homepage. Zusätzlich wurden einzelne 
Berichte von mir auch an die RLZ und an die Lahnpost versendet. Da ich dort keinen 
Einblick habe, weiß ich nicht, inwieweit die Berichte aus unserem Schützenkreis dort 
auch veröffentlicht wurden. Aber auf meine Frage letztes Jahr, wer die 
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Pressemitteilungen in der Zeitung überhaupt noch liest, gab es nur ganz wenige 
Meldungen. Nadine hat bei bestimmten Themen vereinzelt auch das Amtsblatt der 
VG Aar/Einrich informiert. 
Mir ist und war es immer wichtig, dass der Schießsport im Kreis auch der 
Öffentlichkeit zugänglich gemacht wird. Und ich möchte nochmal daran erinnern, 
dass der Kreispressewart kein Ersatz ist für die notwendigen Bemühungen der 
Vereine, für sich und die jeweiligen Sportangebote selbst zu werben. Dafür ist der 
Kreis nicht zuständig. 
Bedanken möchte ich mich für die enge Zusammenarbeit mit Nadine und Steffen, die 
mich mit Informationen belieferten und die die Texte auch mal Korrektur lasen. 
Ich bin mir sicher, dass die beiden auch einen oder eine mögliche neue 
Presseverantwortliche unterstützen werden. Ich kann, da ich nicht mehr im Kreis 
wohne, nur das beschreiben, was mir zugetragen wird. Die Aktualität bleibt dabei 
schon mal auf der Strecke. Es ist besser, das eine oder andere Mal vor Ort zu sein, 
was ich nicht leisten kann. Die Arbeit ist tatsächlich überschaubar und sollte, sofern 
es jemanden gibt, der oder die diesen Job übernehmen will, auch in Zukunft leistbar 
sein. Insofern würde ich mich freuen, wenn bei der Wahl jemand den Finger hebt und 
die Pressearbeit weiterführt“. 
 
9. Aussprache zu den Berichten 
Vorsitzender Christoph Klos: „Gibt es Fragen zu den Berichten“?  
Wortmeldung Josef Rodenbusch: Mein Hinweis betrifft den sportlichen Bereich der 
Meisterschaften, da wurde mit dem falschen Datenbestand gearbeitet. Das fällt dann 
erst beim Bezirk auf, bzw. wird dann wegen Nachforschungen, auch der RSB mit 
involviert. Bitte die Stammdaten für das neue Sportjahr nicht zu früh herunterladen, 
dies als Hinweis.  
 
10. Bericht der Kassenprüfer 
Gerhard Kasper und Guido Gerhard prüften am 10.03.2025 die Kasse bei Stefan 
Diesler. Dieser konnte alle Belege vorlegen. Die Prüfer bescheinigten dem Kassierer 
eine einwandfreie Kassenführung. Guido Gerhard beantragt die Entlastung des 
Kassierers und des Vorstandes durch die Kreisversammlung. 
 
11. Entlastung des Vorstandes 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgt durch die Vereine wie folgt:  
Einstimmig dafür mit 9 Ja - Stimmen, bei eigener Enthaltung des Vorstandes. 
Somit wird dem Vorstand Entlastung erteilt. 
 
12. Ehrungen 
Vorsitzender Christoph Klos und Geschäftsführerin Nadine Groh nehmen Ehrungen 
der Deutschen Meister vor. Elias Acker (1. Platz Einzel, 10 m Luftgewehr 3 Stellung,  
Schülerklasse, SV Eppenrod) (erst später anwesend) und Torben Engel (1. Platz 
Einzel, 25 m Zentralfeuerpistole, Herrenklasse II, SV Diez-Freiendiez) erhalten 
jeweils eine Urkunde mit Präsent. 
Alexander Rink erhält die Verdienstnadel des RSB in Silber; Udo Wöhler erhält die 
Verdienstnadel des RSB in Gold; Bernhard Meyer, Rolf Neitzert und Stefan Diesler 
erhalten die Große Bronzene Verdienstnadel des RSB; Berthold Holzenthal erhält die 
Große Silberne Verdienstnadel des RSB. 
Die langjährigen, treuen Vorstandsmitglieder Ulrich Hennemann und Jürgen Bröder 
(ausgeschieden) stehen dem Kreisvorstand immer noch mit Rat und Tat zur Seite. 
Dies nimmt der Kreisvorstand heute zum Anlass, als Zeichen der Anerkennung und 
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des Dankes für ihre besonderen Verdienste im Schützenkreis 115 Unterlahn e.V. 
Ulrich Hennemann und Jürgen Bröder zu Ehrenmitgliedern zu ernennen.  
Sportkreisvorsitzender Werner Hölzer begrüßt die Ehrungen zur Ernennung der 
beiden Ehrenmitglieder sehr und kennt noch die Anfänge deren ehrenamtlicher 
Arbeit im Schützenkreis.  
 
13. Vorstandswahlen 
Vorsitzender Christoph Klos bittet um Vorschläge für den 2. Vorsitzenden. Von 
Seiten der Versammlung werden Torben Engel und Guido Gerhard vorgeschlagen. 
Ergebnis der Wahl von Guido Gerhard: Dafür: 11 Stimmen; Dagegen: 0 Stimmen; 3: 
Enthaltungen. Guido Gerhard nimmt die Wahl an.  
Er bittet um Vorschläge für den Schatzmeister. Von Seiten der Versammlung wird zur 
Wiederwahl Stefan Diesler vorgeschlagen. Ergebnis der Wahl: Dafür: 14 Stimmen; 
Dagegen: 0 Stimmen; Enthaltungen: 0 Stimmen. Stefan Diesler nimmt die Wahl an. 
Er bittet um Vorschläge für den Sportleiter. Von Seiten der Versammlung wird die 
Wiederwahl von Steffen Paul vorgeschlagen. Ergebnis der Wahl: Dafür: 14 Stimmen; 
Dagegen: 0 Stimmen; Enthaltungen: 0 Stimmen. Steffen Paul nimmt die Wahl an. 
Er bittet um Vorschläge für die Damenleitung. Da sich niemand für das Posten findet, 
bleibt das Amt vakant.  
Zur Bestätigung der Jugendleitung wurde bei der Kreisjugendversammlung niemand 
gewählt. Tanja Ries erklärt sich bereit, die Jugendleitung kommissarisch bis zur 
nächsten Kreisjugendversammlung zu übernehmen. 
Der kommissarisch eingesetzte, stellvertretende Sportleiter Falk Österreicher wird 
von der Versammlung einstimmig bestätigt, bei eigener Enthaltung. 
Da sich niemand für das Amt des Pressereferenten findet, wird Ulrich Hennemann 
ein weiteres Jahr das Amt fortsetzen und wird von der Versammlung einstimmig 
bestätigt. 
Da nun der, noch für ein Jahr gewählte, Kassenprüfer Guido Gerhard in den 
geschäftsführenden Vorstand gewählt wurde, darf er das Amt des Kassenprüfers 
nicht mehr ausüben. Deswegen bittet der Vorsitzende Christoph Klos um Vorschläge 
für einen Kassenprüferersatz, für ein Jahr, für Guido Gerhard. Von Seiten der 
Versammlung werden Werner Hölzer und Torsten Pfeifer vorgeschlagen. Ergebnis 
der Wahl für Torsten Pfeifer: Dafür: 12 Stimmen; Dagegen: 0 Stimmen; 
Enthaltungen: 2 Stimmen. Torsten Pfeifer nimmt die Wahl an. 
 
14. Wahl von zwei Kreisdelegierten 
Vorsitzender Christoph Klos bittet um Vorschläge für die Wahl von zwei 
Kreisdelegierten, die an der Delegiertenversammlung des Gebietes Süd im RSB und 
an der RSB Mitgliederversammlung, ihre Stimme stellvertretend für den Kreis 115 
abgeben dürfen. Von Seiten der Versammlung wird Torben Engel vorgeschlagen. 
Ergebnis der Wahl: Dafür: 14 Stimmen; Dagegen: 0 Stimmen; Enthaltungen: 0 
Stimmen. Torben Engel ist einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
15. Festsetzung von Beiträgen und Umlagen 
Schatzmeister Stefan Diesler erläutert, dass wegen dem guten Kassenstand keine 
Beiträge oder Umlagen festgesetzt werden. 
Wortmeldung Jürgen Bröder: Man könnte überdenken das Kilometergeld der Helfer 
bei den Kreismeisterschaften, von 0,30 € auf 0,40 € evtl. anzugleichen. Wortmeldung 
Guido Gerhard: Für die Benutzung der Schützenhäuser während der KM sind 30 € 
vom Schützenkreis zu wenig. Auch sollte die KM in Vereinen im Wechsel stattfinden. 
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Alexander Rink stimmt dem zu, die Energiekosten sind enorm hoch. Der Vorstand 
hat die Anregungen aufgenommen und wertet dies intern aus.  
 
16. Haushaltsplan 2025 
Schatzmeister Stefan Diesler stellt seinen Haushaltsplan für 2025 in ca. Angaben 
vor.  
 
17. Anträge (Eingangsfrist beim Vorsitzenden bis zum 23.03.2025) 
Es ist ein Antrag beim Vorsitzenden Christoph Klos eingegangen. Der SV Rettert 
beantragt, dass in der Ausschreibung der Kreismeisterschaften/Rundenwettkämpfe 
die Verwendung von Mündungsschonern, der Fa. Holme bei Luftdruckwaffen, mit 
aufgenommen wird. Dem Antrag wird der Versammlung einstimmig stattgegeben. 
 
18. Verschiedenes 
Wortmeldung Gerhard Kasper: „Kann die KM Blasrohr auch samstags stattfinden“? 
Absprache mit Kreissportleiter Steffen Paul.  
Stefan Diesler wird die Helferkostenabrechnung der KM überarbeiten und die 
Kilometerangaben mit aufnehmen. 
Vorschlag von Guido Gerhard über eine Anpassung der Standgebühren, für die zur 
Verfügung gestellten Schützenhäusern zur Durchführung der Kreismeisterschaften. 
Entweder um eine pauschale Erhöhung von bisher 30,00 auf z.B. 50,00 € pro Tag 
oder nach dem „Hadamarer-Modell“ mit 9,00 € pro Tag und teilnehmenden Schützen. 
Wortmeldung Hinweis Torsten Pfeifer: „In der nächsten Delegiertenversammlung 
könne man über eine Beitragserhöhung abstimmen lassen“. 
 
Christoph Klos bedankt sich für die Anwesenheit und wünscht noch einen schönen 
Sonntag. 
 
Die Versammlung wurde um 12:04 Uhr geschlossen.  
 
Für die Richtigkeit des vorstehenden Protokolls: 
 
 

   
 
Christoph Klos   Nadine Groh 
1.Vorsitzender  Protokollantin 


